
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年３月２９日（土）に、テクスピア大

阪小ホールにて、これまで開催してきた市民会議

や大学生会議、中学生会議の検討内容について、

発表会を行いました。 

100名を超える参加者のなか、各会議の代表者

から報告が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第４次泉大津市総合計画の策定にむけて 

市民フォーラム 

『私たちが想う１０年後の泉大津』 
   ～市民会議・大学生会議・中学生会議からの報告～  を開催しました 

 

これまでに開催した市民

会議、学生会議を振り返り、

市民フォーラムで発表する

内容について、発表の構成、

役割分担を検討し、発表資

料を作成しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学生会議 
3/15（土） 

最後に、桃山学院大学社会学部の上野准教授よ

り、今年度の市民会議の成果は、「若者や他地域か

らの転入者など、多様な視点が重要であると再確認

されたこと」「今ある資源を有効活用する視点、資

源を組み合わせて新しい価値を生み出す視点が多

く提案されたこと」「各会議を通して、 

熱意のある市民同士が

出会えたこと」と評価。 

参加者からは、いろい

ろな世代の考えが聞け

てよかった等の感想が

寄せらえました。 

 

 

 

☆第４次泉大津市総合計画審議会を開催します！ 

５月 27 日（火）13 時 30 分から第４次泉大津市総合計画審議会を開催します。傍聴されるかたは、

市役所 ５階 第１会議室 までお越しください。 

中学生会議からの報告 

市長のあいさつ 

大学生会議からの報告 

市民会議からの報告 

発表の準備を
しました！ 

上野先生から講評 

各会議の発表が終わった後、市民会議発表者

の代表が、市民会議としての 10年後の泉大津

の将来像として、 

○住めば誰もが輝く町 
～自分たちで育て、自分たちも育てられる町～ 

○なんでも近い（で）泉大津 

○市民と共に創り育てる“ええとこやで･泉大津･” 

の３つを提案。 

大変よかった

33
49%

よかった

24
35%

普通

6
9%

あまり良くなかった

0
良くなかった

0 無回答

5
7%

市民フォーラムの様子は、インターネット

での動画配信でご覧いただけます。詳しく

は、泉大津市ホームページをご覧ください。 


